

dibangun oleh suatu perusahaan. Keharmonisan antara karyawan harus terjadi dalam sebuah perusahaan, agar masing-masing karyawan mampu menyadari perannya dalam sebuah perusahaan. Ketika semua karyawan mampu menyadari peran mereka masing-masing maka loyalitas itu akan mudah diberikan kepada perusahaan. Hasilnya, untuk mencapai sebuah keselarasan akan dengan mudah terwujud.

1. Efektivitas Komunikasi Interpersonal Produser dan Reporter

Pada dasarnya komunikasi merupakan proses untuk membangun keselarasan makna. Komunikasi lebih efektif jika dilakukan melalui interpersonal atau tatap muka. Karena komunikator bisa dengan cepat menangkap *feedback* dari komunikan. Apabila komunikasi tidak sesuai dengan harapan komunikan maka respon yang diterima lebih cepat, sehingga komunikator bisa dengan cepat memberikan solusi yang terbaik.

Komunikasi sendiri merupakan suatu proses dua arah yang menghasilkan pertukaran informasi dan pengertian antara masing-masing individu yang terlibat. Komunikasi merupakan dasar dari seluruh interaksi antar manusia. Komunikasi merupakan kebutuhan hakiki dalam kehidupan manusia untuk saling tukar menukar informasi. Karena tanpa komunikasi, interaksi antar manusia baik yang dilakukan secara perorangan, kelompok maupun organisasi tidak akan mungkin terjadi.

Komunikasi sangatlah penting dalam membangun keberhasilan sebuah perusahaan. Dalam hal ini komunikasi yang dimaksud yakni komunikasi antara produser dan reporter, karena reporter dan produser merupakan salah satu tim yang ada di media televisi. Jika diantara

1. Setiap Reporter berhak menggunakan perangkat kerja, mulai gedung dan ruang, studio, toilet, parkir sesuai dengan aturan yang berlaku
2. Setiap Reporter berhak cuti 12 hari dalam setahun yang dibagi dalam 2 semester. Pengurusan hak cuti kepada HRD
3. Setiap reporter berhak ijin dengan keterangan. Jika ijin lebih akan dipotong hak libur atau hak cuti. Ijin untuk kebutuhan lain diatur dalam aturan yang berlaku.
4. Setiap reporter berhak ijin sakit 2 hari dengan keterangan dokter. Jika bertambah harus dengan keterangan dokter lagi untuk 3 hari. Jika lebih 5 hari harus ijin khusus ke HRD
5. HP alat komunikasi Reporter harus aktif menyala 24 jam.
6. Pemberlakuan jam piket, reguler pukul 07. 00-18. 00 wib, sore pukul 15. 00-23. 00 wib dan malam pukul 22. 00-06. 00 wib
7. Jika Reporter tidak masuk 5 hari berturut turut tanpa keterangan dianggap mengundurkan diri.
8. Reporter berhak mendapat Tunjangan Profesi berdasarkan kinerja setiap bulannya sesuai dengan aturan yang berlaku
9. Setiap Reporter berhak mengembangkan potensi diri, mendapatkan pelatihan, pendidikan khusus dan menambah wawasan.
10. Koordinator liputan berkewajiban memberi peringatan lisan dan tulis dengan dasar mengindahkan kewajiban dan penilaian kinerja Reporter.

komunikasi dari berbagai pihak, baik itu antara pemimpin, anggota, dan masyarakat di sekitar lingkungan kerja agar dapat membantu mewujudkan kerjasama tim yang baik.

Dalam menjalin kerja sama tim, komunikasi dalam tim tentu bukanlah satu-satunya hal terpenting. Informasi tidak hanya berjalan dalam lingkungan perkantoran saja, namun sebagai perusahaan yang membutuhkan kerjasama dari anggota masyarakat, perlu adanya interaksi sosial. Semua anggota perusahaan baik itu pemimpin atau bawahan wajib berinteraksi dengan orang luar, baik itu pelanggan, rekan bisnis, atau publik lainnya. Dalam menjalin komunikasi dengan orang-orang luar yang bukan merupakan anggota tim, kesatuan dan kerjasama merupakan hal yang menjadi penilaian penting. Jika setiap anggota bekerja sendiri-sendiri, maka komunikasi tidak akan terjalin dengan baik. Namun jika komunikasi dan kesatuan terbentuk dengan baik akan melahirkan kekuatan yang luar biasa dan menjadi penilaian positif dari masyarakat.

Kesuksesan dan kegagalan suatu perusahaan ditentukan oleh kerjasama tim dalam mengerjakan tugas-tugasnya, namun kerjasama tersebut tidak akan terbentuk jika tidak terjalin komunikasi yang baik dari setiap anggota tim. Jika dalam suatu tim setiap anggotanya tidak saling bertukar informasi positif maka tim tersebut akan mengalami hambatan sehingga dapat berakibat gagalnya dalam mencapai tujuan perusahaan.

masing merasa dirugikan, terjadilah kerja sama (*corporation*). Apabila hanya satu pihak yang mendapatkan keuntungan dari tujuan yang sama maka setiap pihak akan berusaha agar memperoleh keuntungan untuk dirinya.

A. Analisa Temuan dengan Teori

Berdasarkan hasil dari temuan-temuan penelitian ketika peneliti berada di lapangan yang membahas tentang interelasi produser dan reporter untuk menyelaraskan visi, peneliti akan mengungkapkan alasan melakukan penelitian "Keselarasan Komunikasi Pada Visi Produser dengan Reporter di PT. Jawa Pos Media Televisi (JTV)" dikarenakan peneliti ingin mengetahui aktivitas interelasi yang dilakukan produser dengan reporter untuk membuat visi sama. Penelitian ini lebih menitik beratkan kepada interelasi yang terjalin antara produser dan reporter, dan juga membahas tentang hambatan-hambatan yang ada pada interelasi tersebut. Dari kegiatan penelitian ini peneliti telah menemukan temuan-temuan yang ada di lapangan atau yang lebih tepatnya temuan ini berhubungan dengan proses komunikasi redaksi yang diterapkan kepada reporter.

Dalam penelitian ini, teori yang cocok untuk digunakan yakni teori interaksionalisme simbolik yang mana karena teori ini menelaah tentang "diri" (self) dari George Herbert Mead, yang juga dilacak hingga definisi diri dari Charles Horton Cooley. Mead, seperti juga Cooley, menganggap bahwa konsepsi-diri adalah suatu proses yang berasal dari interaksi sosial

muka. Padahal komunikasi menggunakan media kurang efektif dibandingkan dengan komunikasi yang dilakukan dengan tatap muka. Karena dengan menggunakan media komunikator lebih sulit untuk mengetahui respon secara langsung dari komunikannya. Jadi jelas di sinilah bahwa sering terjadi komunikasi menggunakan media adalah sebagai salah satu faktor penghambat keselarasan visi yang ada pada produser serta reporter di JTV.

Untuk faktor penghambat selanjutnya yakni kurangnya respon yang baik, ketika produser memberikan pengarahan kepada reporter, sehingga mengakibatkan *miss communication* yang berujung pada keterlambatan untuk pengumpulan suatu berita. Ketika dikonfirmasi dengan teori interaksionisme simbolik maka pada intinya menjelaskan tentang kerangka referensi untuk memahami bagaimana manusia bersama dengan orang lain, menciptakan dunia simbolik dan bagaimana cara dunia membentuk perilaku manusia. Interaksi simbolik ada karena ide-ide dasar dalam membentuk makna yang berasal dariikiran manusia (*mind*), mengenai diri (*self*), dan hubungannya ditengah interaksi sosial, dan tujuan bertujuan akhir untukmemediasi, serta menginterpretasi makna di tengah masyarakat (*society*) dimana individu tersebut menetap. Makna itu berasal dari interaksi, dan tidak ada cara lain untuk membentukmakna selain dengan membangun hubungan dengan individu lain melalui interaksi.

B. Analisa Perspektif Keislaman

Dalam perspektif Islam, komunikasi merupakan bagian yang tak terpisahkan dalam kehidupan manusia karena segala gerak langkah kita

